



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Tingkatkan Fungsi Estetika Gedung, Lapas Tembilahan Lakukan pengecatan Jelang Puncak Hari Kemenkumham RI ke-78

NANDA PRAYOGA - INDRAGIRIHILIR.FR.N.CO.ID

Jul 31, 2023 - 17:44



Warga Binaan melakukan pengecatan lapangan voli Lapas Tembilahan diawasi oleh Petugas, Senin (31/07/2023)

Tembilahan - Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Tembilahan melakukan pengecatan terhadap gedung dan bangunan guna meningkatkan fungsi estetika jelang puncak peringatan hari Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia

Republik Indonesia ke-78 tahun 2023, Senin (31/07/2023). Tampak para Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) yang telah memenuhi persyaratan untuk dipekerjakan melakukan pengecatan terhadap blok hunian, lapangan voli, lapangan badminton serta Aula Dr. Sahardjo Lapas Tembilahan.

Kepala Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Tembilahan, Hari Winarca, mengungkapkan bahwasannya dalam rangka menyambut puncak peringatan hari Kemenkumham RI ke-78 tahun 2023 maka perlu dimeriahkan dengan memperindah tampilan Lapas Tembilahan.

"Semangat glorifikasi hari Kemenkumham ke-78 sangat luar biasa kita rasakan di Lapas Tembilahan ini. Tidak hanya para Petugas, Warga Binaan juga turut bahu-membahu untuk memperindah tampilan Lapas Tembilahan. Saya mengucapkan terima kasih atas kerja kerasnya," ujarnya.

Kalapas Tembilahan juga berpesan kepada seluruh jajaran dan WBP untuk selalu menjaga kebersihan dan keindahan Lapas Tembilahan sehingga dapat menjadi tempat yang nyaman dan sehat.

"Saya turut menghimbau seluruh jajaran dan WBP agar selalu menjaga kebersihan dan keindahan lingkungan Lapas Tembilahan. Sehingga dapat menjadi lingkungan yang bersih dan sehat serta nyaman bagi kita semua," pungkasnya.

Terakhir, Kalapas Tembilahan berharap agar Kemenkumham RI pada umumnya dan Lapas Tembilahan pada khususnya dapat semakin berjaya dan berprestasi pada usia Kemenkumham ke-78 ini.

"Saya berharap agar Lapas Tembilahan dapat semakin berprestasi sehingga memberikan kontribusi nyata terhadap perwujudan Indonesia menjadi bangsa kelas dunia melalui Kemenkumham RI, amin," tutupnya.

Tampak para WBP dengan teliti dan suka cita mengecat seluruh gedung dan bangunan dengan diawasi oleh Komandan Jaga serta Anggota Regu jaga yang bertugas guna memastikan situasi Lapas Tembilahan selalu dalam keadaan aman dan kondusif.